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選挙の質問出しが行われて，全校で５０もの質問が出されました。 

１３：３０で帰れた日，あるクラスの男子は，１５：００過ぎから，友達の家に集まって，みんなでゲームをしました。 

教育委員の方が来校され，生徒のがんばっている様子を参観してくださいました。 

学年朝会で，２分前着席の状況報告，大矢先生から公職選挙法についての説明，本間野風さんから選挙の演説，吉村琴葉さ

んの代読を行いました。最後にダンス授業の成果を学年全員でビデオに収めました。朝から踊る，踊る，最高でした！ 

素点通知表が配付されています。ご家庭でもご確認とこれからへの期待，励ましをお願いします。 

基礎学力テスト英語が行われました。 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

＊一斉下校時の２便は被服室で待機し，バスが戻り次第出発します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 主な予定 部活 給食 下校バス１便  下校バス２便 

１２/  ２（月） 冬季スクールバス開始 〇 〇 １６：２０ １７：３０ 

１２/  ３（火） かるた大会 〇 〇 １６：０５ １７：３０ 

１２/  ４（水） フッ化物洗口 × 〇 １４：５５ 被服室で待機 

１２/  ５（木） １学年朝会 専門委員会 〇 〇 １６：０５ １７：３０ 

１２/  ６（金） 基礎学力テスト 国 〇 〇 １５：５０ １７：３０ 

今週の一言感想 

１年２組３１番 渡邊菜々海さん 

ダンスの授業が楽しかったです。なかなかダンスにふれるこ

とはないと思うので良い体験だったと感じます。 

 

 

 

１年３組 １番 安達 優歩さん 

１週間がんばった。 

 

 

 

１２月 ２日（月）～１２月 ６日（金）週予定 

今週の出来事 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長候補 吉村琴葉さんの責任者 本間野風さんの原稿です。 

僕は琴葉さんの中条中学校を居心地の良い学校にしたいという思いに賛同し，責任者になりました。 

琴葉さんは責任感の強い人です。自分から行事の実行委員をしたりしてみんなを引っ張ってくれました。

中学生になり，なれない環境でも学年副委員長として率先して行動してくれて学年委員長の僕も行動し

やすかったこともあり信頼しています。 

そして琴葉さんは自分のもっている意見を出張するのが得意なので琴葉さんの掲げている居心地のいい

学校を作るためにもこの能力が生きてくると思います。 

立候補者のなかでも一人だけ一年生ですが上の学年に負けないくらい生徒会やこの学校に対する思いは

強いです。 

副会長候補 吉村琴葉さんの原稿です。 

私が立候補した理由は，今まで出来ていたことができなくなっていることに違和感を覚え，学校を変え

ていきたいと思ったからです。私が皆さんと作っていきたい学校は「居心地の良い学校」です。 

居心地の良い学校にするために行うこととして各委員会と協力してあいさつ運動や朝の放送を行うこと

です。現在、一年間に数回しか行われない活動を定期的に委員会と協力しながら行います。あいさつ運

動をすることで他学年との交流が増えたりコミュニケーションが増えると考えています。あいさつ運動

を通して地域の方とも連携していきたいです。さらに，放送委員会と協力して毎朝、「本日の学校の日程」

や「昨日の学校の様子」，「様々なクラスから学級日誌を借りて学級の様子を紹介」したり，校歌を流し

ます。また，朝の放送をすることで一日の予定を知ることができ，見通しをもって活動できます。朝の

登校をより楽しいものにしていきたいです。 

居心地のよい学校にしていくためには，皆さんの協力が不可欠です。私と一緒に安心して楽しいと思え

る学校を作りましょう。 

学年一丸となって琴葉さん，野風さんを応援しました。選挙管理委員の髙橋 莉音さん，梅津 康希さ

ん，須貝 太紀さん，丹後   龍人さんは放課後遅くまで作業をしてくれました。ありがとうございまし

た。この選挙で，１学年目標「三年間の土台を作る」の一部「団結」ができてきた気がします。みなさ

んありがとうございました。 

 


